



En tout, environ deux cents bénévoles participent à l'installation des décorations dans les deux villages. Photo M. D.



Samedi, seules les petites décorations étaient mises en place. Les plus grosses structures et les fleurs le seront plus tard pour éviter le vandalisme et le gel. Photo M. D.



Les bénévoles, ici à Chambolle-Musigny, ont œuvré dans le froid, par - 5 °C, samedi matin. Photo M. D.

**Morey-Saint-Denis et Chambolle-Musigny**

# Saint-Vincent tournante : les premières décorations ont été installées

À deux semaines de l'événement, samedi marquait le début des installations des décorations de la Saint-Vincent tournante. Sous un froid vigoureux, environ deux cents bénévoles ont commencé à mettre les villages de Morey-Saint-Denis et Chambolle-Musigny dans le bain des festivités de cette 80<sup>e</sup> édition.



Environ soixante-dix mille personnes sont attendues pour le week-end de la Saint-Vincent tournante à Morey-Saint-Denis et Chambolle-Musigny. Photo Martin Dubreuil

Il faisait bon de rester au chaud en ce samedi matin de la mi-janvier. En milieu de matinée, à Morey-Saint-Denis, le thermomètre affichait en effet un - 5 degrés, de quoi réveiller sèchement les plus endormis. Emmitouffés sous d'épais manteaux, une dizaine de personnes sont pourtant venues orner les arbres de la place Saint-Vincent. Un lieu qui porte bien son nom au vu de l'actualité de la commune viticole : ce sera l'un des épitopes de la prochaine Saint-Vincent tournante qui se déroulera le week-end des 27 et 28 janvier. Alors, il faut qu'elle tape dans l'œil des milliers de visiteurs qui viendront y déambuler, verre à la main.

Escabeau, chariot élévateur, tous les moyens sont bons pour grimper un peu plus haut dans les arbres, et ce, malgré les nombreuses pla-

ques de verglas. « On est mieux sur le plancher des vaches que là-haut », lâche une des bénévoles après être descendue d'un escabeau chancelant.

**Un fût géant**  
Un peu plus haut dans le village, les grandes manœuvres

démarrent. Un manitou remonte la rue de la Montagne ; sur son tablier, un gigantesque fût destiné à être posé sur une petite butte, devant le domaine Ponsot. L'opération est délicate, une partie du terrain est encore bien gelée. Mais après quelques minutes, il est posé sur son socle.

Les deux artères principales de Chambolle, rues du Tilleul et Caroline-Aigle, sont décorées. Mais le village ne peut pas accueillir de plus importantes structures à cause de ses rues étroites. En revanche, comme à Morey, des bannières de villages viticoles ont été accrochées aux lampadaires.

**Échevronne**

# La fête de la musique Échev'rock sera de retour

Samedi 6 janvier, salle François-Naigeon à Échevronne, le maire Jean-Luc Petit et son conseil municipal ont accueilli les habitants pour la traditionnelle cérémonie des vœux.

Un diaporama a rappelé les travaux de l'année écoulée, comme le début de l'enfouissement des réseaux, la sécurisation du village et la pose d'un îlot central pour « casser la vitesse excessive des automobilistes ». Cette année, l'enfouissement des réseaux se poursuivra et l'entretien de plusieurs chemins communaux sera au menu. Ce sera également le retour de la

grande fête de la musique Échev'rock, qui sera organisée par le comité des fêtes, présidé par Christopher Mc Indoe, samedi 29 juin, sur la place du village. Et Jean-Luc Petit, lance d'ores et déjà un appel aux bénévoles pour la réussite de cette manifestation.

À l'issue des discours, un cadeau de bienvenue a été remis aux quatre nouveaux-nés de 2023.

● Jean-Jacques Belaud (CLP)

**Le maire Jean-Luc Petit, en compagnie des élus, lors de son discours, le 6 janvier.**  
Photo J.-J. B.



20/09 - VI